



Yolanda Bermejo Ferrer

Letrada en Domingo Monforte Abogados Asociados



Incapacidad vital y laboral: la fibromialgia y el síndrome de la fatiga crónica

El legislador sigue excluyéndolas de forma injusta e insolidaria del baremo de las prestaciones no contributivas

Aunque he enunciado la realidad de la incapacidad vital que provocan la **fibromialgia** y la **fatiga crónica** -ambas íntimamente relacionadas- es sabido el factor que las distingue, esto es, el dolor crónico en el caso de la fibromialgia frente a la fatiga o cansancio vital (físico y mental) prolongado, debilitante y grave de la fatiga crónica.

Desde el punto de vista de su tratamiento, nos centraremos en su afección y **esfera funcional incapacitante**, pues ambas pueden ser motivo para declarar la invalidez permanente de quien las padece y lo determinante en el general debate judicial para su reconocimiento gravitará en obtener el juicio de valor que pruebe y determine las **limitaciones funcionales derivadas de los padecimientos** de la trabajadora o trabajador afectado.



Estas condiciones se cumplen para enfermos con cuadros patológicos fibromiálgicos en los que la vida misma les resul ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |